
第４回 コミュニティ・スクール会議  
           令和６年１１月２５日（月）１８：００～ 於：石仏小学校会議室 

 

出席者：硲 吉田 東尾 森川 今西 和田 村上 福田 久米 松村 福本 齋藤 礒部 

 

次  第 

１．会長挨拶 

 

寒くなってきました。風邪をひかないように気をつけて下さい。運動会では全てのプログラ

ムができて、素晴らしい運動会でした。2学期のふりかえりもお願いします。 

 

２．２学期行事のふり返りと今後の予定 

  ・運動会準備～ﾄｲﾚ掃除、くい打ち（10/1８金） 

・運動会当日 受付、場内整理、車誘導（10/２０日） 

・稲刈り（10/１５）  調理実習でおにぎり（１２月に実施予定） 

・校外学習補助（１０/３１…１．２年遠足 １０/２４…３年社会見学） 

・石仏寺見学（11/１２火 １．２限） 

・小中合同クリーンキャンペーン（11/1５金 ５．６限）   

・3年消防出前授業（11/2９金 ５限） 

  ・マラソン大会（12/４水…1～4年   12/６金…5,6年 加小と合同 ）※資料 

・2年ドッジボール講習（１１/２８木 ２．３限） 

 

運動会の反省 

・保護者と CSの関係性の希薄さが気になった。もっと CSの活動を紹介する必要がある。 

・CSの名札をひらがなにして子どもでもわかりやすくした方が良い。 

・運動会当日の仕事内容をきちんと伝える必要がある。（マニュアルを作成するのもいいか

も） 

・コミュニティー通信を学期に 1回でも出せたらいいかも。 

・危険な行為があったので、PTA競技のルールを徹底する方が良い 

 

  ・ドッチボール大会（11/９土）の報告 

 

みなさんの応援とご協力のおかげで優勝と 4位という結果を残せた。保護者の方も

たくさん手伝ってくれた。子どもたちにとっていい経験になったと思う。 

 

３．市関係より 

・河内長野市教育講演会について（１/１８土 １０：００～キックス  イベントホール） 

 「生きる力の育成を目ざして」～地域で子どもを見守る大切さ～  

筒香青少年育成スポーツ財団理事長   筒香 裕史 氏 

  



４．学校の様子等について 

  ・２学期の様子 

  ・就学時検診（1０/３０）  予定人数  男子１４名   女子 1０名   計２４名 

  ・修学旅行（11/２１・２２）神戸・姫路方面 

  

落ち着いて学習できている。教師は授業力が大事。探究活動を進めている学校ほど学力が

高いという調査結果が出ている。修学旅行では落ち着いて話を聞けたが、不要な物を持っ

てきた一面もあり指導はしていきたい。 

 

５．３部会より、３学期の計画について 

  ○生活向上 

 

冬休みの過ごし方のプリントを紹介した。あいさつについての項目もいれたらどうかとア

ドバイスをいただいた。 

 

  ○学力向上 

 

のびのび教室の予定紹介 

各学年出前授業も多く取り入れて教師以外の方から教わる機会も増えている 

 

  ○体力向上 

 

ドッジボール大会について 

バスケットゴールの修繕もしていく予定 

 

６．その他 

 

クリーンキャンペーンの日程を検討してほしい 

  

７．学校長挨拶 

 

学校のことを思っていろいろありがとうございます。 

今後ともよろしくお願いします。 

 

 

次回予定： ２月 １３日（木） １８：００～ 


